
  

 

 

 
 

Câmara Municipal de Laranja da Terra 

CASA LEGISLATIVA WALDEMIRO SEIBEL 

Laranja da Terra – ES 

PRONUNCIAMENTOS  

da 4ª SESSÃO ORDINÁRIA 

Realizados em 4 de MARÇO de 2024 

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: (...) 

Dr. Luciano – 
Delegado de Polícia 

Comentou sobre ações criminosas do tráfico de drogas em Laranja da Terra e atos da 
polícia investigativa que fez operação exitosa no combate ao crime. Falou que dois 
bandidos foram presos e um foi alvejado no confronto. Falou que a polícia não sai para 
matar, mas se o bandido enfrentar pode haver consequências. Falou que foi uma 
atuação conjunta e integrada com outros municípios. Disse que neste último caso o 
criminoso teve a casa cercada e foi repetida a voz de prisão dando a chance dele se 
entregar, mas que mesmo assim optou por enfrentar a polícia com um revólver 38. 
Relatou que alguns conseguiram fugir devido a vídeos que vasaram e outra operação 
foi feita com o município da Serra e de Minas Gerais o que resultou na prisão de um 
quarto elemento ligado ao PCC e outros setores do crime. Falou que os criminosos 
estão cada vez mais ousados, mas já receberam o recado que aqui eles não vão se 
instalar. Falou de outros crimes cujos casos já foram solucionados com prisões. 
Relatou que faz toda a documentação das operações e quase sempre vai junto no 
confronto. Disse que o trabalho da polícia é muito intenso. Explicou que essas prisões 
são feitas após muita investigação em harmonia com o juizado. Disse que neste caso 
todos estavam com mandado de prisão e foram presos em flagrante. Falou dos altos 
esforços da Polícia Civil para investigar, prender e aplicar a pena aos criminosos. Deu 
o recado aos bandidos que a polícia não faz covardia, mas que também não tem medo 
deles. Aconselhou que eles tomem vergonha na cara e vão trabalhar ou vão acabar 
sendo presos ou mortos pela polícia. Disse que um deles tinha 19 anos e é a terceira 
vez que está sendo baleado. Falou de outra ocasião que levou 13 presos e 8 
permaneceram na cadeia e foram saindo com o tempo. Disse que a alguns corrigem a 
vida, mas a maioria volta para o crime. Respondeu a questões dos vereadores. Explicou 
sobre as denúncias anônimas que são seguras quando feitas no 181. Falou que a 
população é a melhor informante e ajuda na juntada de provas. Disse que todo o 
trabalho é feito em conjunto com o judiciário e precisa sempre de provas. Relatou o seu 
histórico na polícia e a redução de homicídios e crimes nos locais onde atuou. Disse 
que a maioria dos homicídios são resultado do tráfico. Lembrou que há uma 
interdependência entre a polícia e os órgãos. Disse que a polícia faz a sua parte e 
quando há soltura precoce dos criminosos, é triste para a população. Falou que esse 
criminoso baleado aqui colocou em risco a sua mulher e o seu filho e poderia também 
ter alvejado a polícia na operação. Disse ainda que alguns acham que a polícia está 
errada quando chega nessa situação. Agradeceu o apoio do promotor Valtair que está 
sempre atento e disposto nos atendimentos. Disse que se depender dele Laranja da 
Terra deverá ter no mínimo uma operação por mês. Falou de estratégia para zerar o 
crime de tráfico assim como fez em Itaguaçu. Falou que aqui as operações devem 
continuar até atingir o mesmo índice.  

  

Vereador  
JACKSON 
BULERIANM 

Elogiou ao Dr. Luciano e sua equipe nessas operações contra o crime em Laranja da 
Terra. Indicou a construção de passarelas elevadas na avenida Luiz Obermuller Filho 
onde fica a prefeitura, igrejas e colégio. Indicou ainda para o local construção de 
canaleta pluvial nas laterais das ruas. Apresentou fotos da sinalização feita em 
Sobreiro. Disse que a obra dá mais segurança a todos. Comentou sobre o mutirão da 
dengue e parabenizou às equipes atuantes. Falou da mudança de estratégia no combate 
ao mosquito. Pediu aos moradores para fazerem a sua parte igualmente.  

Vereador  Comentou suas indicações e que em Volta Grande faltou alguns locais onde a máquina 
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ELSON ARMANI não passou. Indicou para Joatuba que pede melhoria nas estradas e transporte de 
alunos. Indicou ainda a manutenção da bomba de água em Joatuba que deixou sem 
água a Vila Paraíso. Apresentou fotos das escolas e quase todas já contam com as 
câmeras.  

Vereador  
JEFERSON JASKE 

Comentou suas indicações para trocar latões de lixo em alguns locais. Falou da Vila 
Paraíso que tem problemas no fornecimento de água via rede. Pediu a colocação de 
registro para equilibrar a distribuição. Visitou o Córrego das Palmeiras tratando sobre a 
conservação de água e construção de pequenas barragens no Projeto Cultivar. Pediu 
manutenção das caixas secas construídas. Falou de evento com presença do deputado 
Adilson Espíndola e Ivair de Melo. Parabenizou o secretário de Saúde Carlinhos pelo 
trabalho de prevenções em nosso município e também ao secretário Sílvio pela parceria 
com a associação e na agilidade no repasse de produtos e equipamentos às entidades. 
Disse que o deputado Ivair prometeu mais investimentos na saúde de nosso município. 
Agradeceu ao deputado Adilson Espíndola pelo caminhão que destinou a Laranja da 
Terra que foi para a associação Pão de Ló. Agradeceu ao secretário Cláudio pelo 
patrolamento em Cinco Pontões.  

Vereador  
JUDÁZIO SEIBEL 

Parabenizou o agricultor que através do seu esforço promove o crescimento de Laranja 
da Terra. Elogiou a guia da produção que retorna em benefícios para todos. Alertou 
sobre a dengue e por isso indicou a liberação de mais um ponto de atendimento no 
hospital. Falou da mobilização cata-tudo e pediu o apoio da população nesse combate e 
prevenção. Falou de possíveis focos de dengue na oficina do município. Enalteceu o 
trabalho das Polícias em Laranja da Terra. Comentou sobre as prisões e recuperação de 
moto roubada.  

Vereador  
JAIRO MAYER 

Falou da saúde e que alguns cidadãos reclamam que não há teste para Covid. Disse que 
ouviu dizer que estão concedendo para alguns e para outros não. Comentou a 
devolução de dinheiro do Legislativo para pavimentar a subida do hospital. Lamentou 
o acidente fatal com o caminhão do Diego Kapisch. Lamentou também a morte da 
Sônia Crauzer na Vila de Laranja da Terra.  

Vereador  
ADILSON 
FERNANDES 

Cobrou a retirada de pedra nos Littig, em Vendinha. Sugeriu o desvio de estrada por 
cima. Pediu melhoramento de estrada no Jonas Seibel com poucas caçambas de 
cascalho. Indicou para Volta Grande o patrolamento e cascalhamento. Indicou a 
colocação de bueiros e mata-burros em alguns pontos. Falou da situação dos ônibus 
escolar que estão sem condições de transitar. Falou que gestor nenhum pode manipular 
a cabeça das pessoas e todos devem ser atendidos igualmente. Disse que sempre vota a 
favor do município. Justificou seu voto contra as contas de 2021. Falou que não faz 
barganha. Disse que não se vendeu para eleger presidente de câmara. Falou que em 
breve mostrará uma bomba da gestão municipal.  

Vereador  
ROBERTO 
KUSTER BECKER 

Exaltou o trabalho da polícia em Laranja da Terra na prisão de criminosos e tráfico de 
drogas. Falou da devolução de recursos da câmara para instalar câmeras de segurança 
pública. Falou que todos que quiserem trabalhar em nosso município encontram 
serviço. Disse que a população deve ligar para o 181. Agradeceu a pintura de 
sinalização do trânsito em Sobreiro. Falou que em Sobreiro não foi colocado nenhum 
bloco nas ruas. Falou do patrolamento no Crisciúma. Pediu iluminação do trecho da 
igreja até a associação em Crisciúma. Destinou 20 mil reais para essa obra. Pediu 
atenção nas rodovias. Comentou sobre o veneno transparente que está sendo aplicado 
atualmente. Alertou a todos quanto a dengue. Lamentou a morte da Sônia. Lembrou 
que cobrou as prevenções municipais desde dezembro. Falou de previsão pessimista 
sobre a pandemia e que cada um precisa buscar no seu quintal os possíveis focos. 
Indicou o fornecimento de repelente para as gestantes pelo menos.  

 
OBS.: Aqui estão as sínteses dos discursos dos vereadores ou cidadãos que usaram a tribuna Livre. Para maiores detalhes poderá solicitar o áudio da referida sessão.  
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